



Alors que les problèmes posés par l'euro ne cessent de s'aggraver et que la plupart des experts anticipent sa prochaine explosion, les grandes manœuvres d'intimidation sont de retour : ceux là mêmes qui avaient promis aux Français, il y a 19 ans, que l'euro leur apporterait croissance, prospérité et plein emploi, leur assurent maintenant que sortir de l'euro provoquerait l'Apocalypse.

Faut-il avoir peur de sortir de l'Euro ? Conférence de François ASSELINEAU

vendredi 6 mai · 19:30
Entrée gratuite

Bordeaux

Athénée Municipal
Place de Saint Christoly



UNION POPULAIRE RÉPUBLICAINE